

Saeta Yield refuerza su política de retribución al accionista. La compra de Carapé en Uruguay y la refinanciación de Manchasol 2 permitirán incrementar el dividendo anual implícito hasta los 0,76 euros por acción

- El Consejo de Administración aprueba una política de dividendos más flexible, que sitúa el *pay out* sobre el flujo de caja en un rango entre el 80% y el 95%
- La Compañía alcanza un ventajoso acuerdo para refinanciar la planta de Manchasol 2 que le supone un aumento del flujo de caja recurrente anual de 4,6 millones de euros gracias a un menor coste financiero y un alargamiento de plazos
- Esta refinanciación y la reciente adquisición de las plantas Carapé I y II en Uruguay implicará un aumento del flujo de caja recurrente anual de un 11,6%, hasta 73,1 millones de euros
- La rentabilidad por dividendo de Saeta Yield se sitúa cerca del 8%, y acumula una revalorización de sus acciones en lo que va de año superior al 20%

Saeta Yield anunció hoy un fortalecimiento de su política de retribución al accionista. La compra de Carapé en Uruguay y la refinanciación de Manchasol 2 permitirán incrementar del dividendo implícito anual hasta 0,76 euros por acción, un 1% superior a la cifra anterior y un 8,9% mayor al dividendo inicial en la salida a bolsa, en febrero de 2015. Esta mejora es producto de las favorables perspectivas de la compañía respecto a la evolución de su flujo de caja recurrente, que según ha anunciado hoy crece hasta los 73,1 millones de euros. Estos dividendos estarán sujetos a las aprobaciones trimestrales del Consejo de Administración.

La operación de refinanciación de la planta termosolar Manchasol 2 supone un incremento del flujo de caja recurrente anual de la compañía de 4,6 millones de euros, gracias a la reducción del coste financiero de la deuda y al incremento del plazo de devolución. Esta operación ha generado entre 10 y 20 millones de euros de valor presente neto para la compañía sin necesidad de aportar fondos propios.

El nuevo contrato de financiación está compuesto por dos tramos, uno por 159 millones de euros con un sindicato de 5 entidades financieras y un segundo tramo de 40 millones de euros con un inversor institucional.

La planta Termosolar Manchasol 2, situada en Ciudad Real (España), tiene una potencia instalada de 49,9 MW. Cuenta con la tecnología termosolar de concentración de cilindro parabólico, con una capacidad de almacenamiento de calor de más de 7 horas y un campo solar de 510.000 m². En 2016 produjo 135 GWh de electricidad, unos ingresos de 39 millones de euros y un EBITDA de 27 millones de euros.



Además, Saeta Yield anunció el pasado viernes el cierre de la compra de sendas plantas eólicas en Uruguay –Carapé I y II- con una potencia instalada y en operación de 95MW, que va a representar un aumento de los flujos de caja en 8,2 millones de euros, antes de los costes de financiación de la compra.

En términos netos, la combinación de la adquisición de los activos eólicos uruguayos y el ahorro financiero tras la refinanciación de Manchosal 2 va a elevar el flujo de caja recurrente esperado promedio de Saeta Yield hasta los 73,1 millones de euros. Esta cifra, que se refiere al promedio esperado por la compañía para los próximos cinco años, hasta el año 2021, es la base sobre la que se establece el dividendo de Saeta Yield.

Fortalecimiento de la política de retributiva: aumento del dividendo y pay out más flexible

En este marco de mejora en la generación del flujo de caja recurrente, y con el objetivo de fortalecer la política de retribución al accionista, el nuevo ratio de pay out sobre el flujo de caja recurrente se sitúa en el 85% y lo que supondrá un aumento implícito del dividendo implícito anual¹ por acción hasta los 0,76 euros².

Esta política refuerza la consistencia de su estrategia retributiva a medio y largo plazo y, al mismo tiempo, amplía el margen de maniobra para establecer mejoras en la retribución para el accionista en el futuro.

Saeta Yield, que se encuentra a la cabeza de la Bolsa española en rentabilidad por dividendo, en torno al 8%, acumula además una revalorización de sus acciones en lo que va de año superior al 20%³.

Sobre Saeta Yield

Saeta Yield es una compañía eléctrica que opera 789 MW de energía renovable eólica y termosolar en España, y 95 MW de energía eólica en Uruguay. Cuenta con un plan estratégico para adquirir en los próximos años una potencia instalada de, al menos, 500 MW. Esta nueva potencia podrá provenir de Bow Power y ACS, compañías con las que tiene un acuerdo de derecho de primera oferta (RoFO), así como de compras a terceros, tanto en Europa como en Latinoamérica.

Saeta Yield (SAY.MC) cotiza en el mercado continuo. Para más información visita la página www.saetayield.com

¹ El ratio de pay out y los dividendos futuros esperados incluidos en este documento son la mejor estimación del equipo directivo de la compañía en el día de publicación del mismo. Por ello, no constituyen un compromiso cerrado de pago de la Sociedad y están sujetos a las aprobaciones trimestrales finales del Consejo de Administración. El Consejo de Administración reevaluará trimestralmente el monto del dividendo a ser pagado en base a las perspectivas recurrentes del CAFD de la compañía y los eventos específicos que pudieran tener lugar. El aumento de dividendo descrito se prorrateará desde el 25 de mayo de 2017.

² Número de acciones en circulación de Saeta Yield: 81.576.928

³ Calculado con el precio de cierre de la acción el día 26 de mayo de 2017 y el nuevo nivel implícito de dividendos anuales.